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Protokoll der Jahreshauptversammlung des SV Wendessen von 1947 

vom Freitag, den 15. April 2016. 
 
 
 

Tagesordnung:  

 
 

  1. Begrüßung – Feststellung der Beschlussfähigkeit – Genehmigung der  

         Tagesordnung 

  2. Ehrungen 

  3. Niederschrift der Jahreshauptversammlung vom 24.04.2015 

  4. Rechenschaftsbericht des Vorstandes und der einzelnen Abteilungsleiter 

  5. Jahresbericht des Kassenwartes und Bericht der Kassenprüfer 

  6. Entlastung des Vorstandes durch den Ehrenvorsitzenden 

  7. Neuwahl des Vorstandes und eines Kassenprüfers 

  8. Anträge 

  9. Verschiedenes 
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TOP 1:   Begrüßung,  Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung  

                    der Tagesordnung 
 

Die 1. Vorsitzende Birgit Meyer eröffnet um 19.40 Uhr die Jahreshauptversammlung 2016 des SV 
Wendessen von 1947. Sie begrüßt Ortsbürgermeister Klaus-Martin Jungkurth, und dankt den 53 
anwesenden Mitgliedern für ihr Erscheinen. Es wird festgestellt, dass die Jahreshauptversammlung 
satzungsgemäß durch Aushang und Presse einberufen wurde und somit Beschlussfähigkeit gegeben ist.  

Die Tagesordnung wird ohne Gegenstimme angenommen. 

Vor Beginn der Ehrungen wird für die verstorbenen Vereinsmitglieder, Karin Schmidt und Heinrich 
Koch, eine Schweigeminute eingelegt. 

 
TOP 2:   Ehrungen 
 

Für  10jährige Vereinszugehörigkeit  werden die nachstehend genannten,  anwesenden Mitglieder 
mit der silbernen Ehrennadel sowie einem Präsent ausgezeichnet: 

• Nicole Zemke, 
• Jan Brackmann 
• Carsten Vandrey 
• Daniel Zemke 

 
 

Für  50jährige Vereinszugehörigkeit  wird 

• Frank Gröpler 

mit der goldene Ehrennadel mit der Zahl „50“, einer Urkunde sowie einem Präsentkorb geehrt. 
 
Nicht anwesend waren: 

10 Jahre: Susanne Fels, Niklas Myschor, Andreas Brüling, Peter Dorn, Frank Goldbach und  
Reinhardt Mielke. 

25 Jahre: Siegfried Schweitzer. 

40 Jahre: Ulrich Schwarz 

 
TOP 3:   Niederschrift der Jahreshauptversammlung 2015 
 

Die Schriftführerin weist auf die Tagesordnung hin, in der die Mitglieder auf die Veröffentlichung der 
Niederschrift auf unserer Homepage hingewiesen wurden bzw. die Möglichkeit der Einsichtnahme bei 
ihr. Das Verlesen entfällt daher. Das Protokoll wird von den Anwesenden ohne Einwand genehmigt. 
 
TOP 4:   Rechenschaftsberichte des Vorstandes und der Abteilungsleiter 
 

Die 1. Vorsitzende dankt den Abteilungsleitern für die gute Zusammenarbeit im vergangenen 
Geschäftsjahr.  
 
In ihren Ausführungen über das abgelaufene Berichtsjahr erwähnt sie den Zaun am A-Platz zum Feld, 
die neue Bestuhlung im Mehrzweckraum mit Dank an Ralf Große, die neue Bewirtung durch Marina 
und Uwe Bachstein und der erstmals durchgeführten Weihnachtsfeier für passive Mitglieder über 60. 
Diese war gut angekommen und soll wiederholt werden. Der schlechte Zustand der Straße zum Sport- 
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heim gibt Anlass zu Kritik und der Ortsbürgermeister teilt dazu mit, dass es leider keinen Vertrag 
zwischen Stadt und Feldinteressentschaft über die Zuständigkeit gibt. Er wird sich auf der nächsten 
Ortsratssitzung dafür einsetzen, dass die Stadt die Zuwegung instand setzt.  
Sie berichtet von der weiterhin guten Zusammenarbeit mit der Stadt Wolfenbüttel. Bei der letzten 
Begehung informierte die Stadt darüber, dass der A-Platz verkleinert werden muss, da die Abstände zu 
Lichtmasten, Unterständen und Balustrade nicht mehr den neuesten Vorschriften entsprechen. Die 
Kosten für diese Maßnahme werden von der Stadt getragen und in der Sommerpause umgesetzt. 
Sie berichtet von der weiterhin guten Zusammenarbeit mit der Stadt Wolfenbüttel. Bei der letzten 
Begehung informierte die Stadt darüber, dass der A-Platz verkleinert werden muss, da die Abstände zu 
Lichtmasten, Unterständen und Balustrade nicht mehr den neuesten Vorschriften entsprechen. Die 
Kosten für diese Maßnahme werden von der Stadt getragen und in der Sommerpause umgesetzt. 
Weiterhin informiert sie über die geplanten Projekte für 2016:  Bänke am A-Platz und Erneuerung der 
Wand zwischen Theken- und Mehrzweckraum (Schallschutz) 
Zum Abschluss ihrer Ausführungen wünscht sie sich für die Zukunft einen pfleglicheren Umgang mit 
dem Inventar und bessere Ordnung im Geräteraum. 
 
Die Leiter der verschiedenen Abteilungen geben ihre Berichte ab. Diese wurden schriftlich 
niedergelegt und als Anlagen zum Protokoll genommen. 

 
TOP 5:   Jahresbericht des Kassenwartes und Bericht der Kassenprüfer 
 

Der Kassenwart Lothar Krüger verliest den Kassenbericht. Er verzeichnete folgende Einnahmen und 
Ausgaben: 

 
Einnahmen im Geschäftsjahr 2015/2016     77.754,31 EURO 
Rückgestellte Gelde aus Geschäftsjahr 2014/2015             18.215,84 EURO 
Treuhandgeld Schlüsselkaution          1.560,00 EURO 
Ausgaben im Geschäftsjahr 2015/2016      77.149,13 EURO 
Unbezahlte Rechnungen aus Geschäftsjahr 2015/2016    5.505,28EURO 
Rückstellungen für Geschäftsjahr 2016/2017    12.147,00 EURO 
Treuhandgeld Schlüsselkaution          1.436,00 EURO 

                 --------------------- 
Ergebnis und somit freies Vermögen        1.112,74 EURO 

 

Der Kassenwart dankt Detlev Winterberg für seine Tätigkeit als Vorsitzender des Förderkreis Pool99 
und die finanzielle Unterstützung der Fußballabteilung. Außerdem informiert er, dass die 
Mitgliederzahl im vergangenen Jahr um 39 gesunken ist, so dass der SVW aktuell 399 Mitglieder 
zählt. 

Anette Winterberg berichtet von der Kassenprüfung, dass der 2. Prüfer, Marco Gräber, an dem 
angesetzten Termin verhindert war und die Prüfung mit der anwesenden Hanna Hintze durchgeführt 
wurde. Die Prüfung hat keinerlei Beanstandungen ergeben und Anette Winterberg bittet die 
anwesenden Mitglieder dem Kassenwart die Entlastung zu erteilen. Dies geschieht einstimmig. 
 
Top 6: Entlastung des Vorstandes 
 

Die 1. Vorsitzende bittet den Ehrenvorsitzenden, Gustav Bartels, die Entlastung des Vorstandes 
einzuleiten. Er dankt dem Vorstand im Namen aller Mitglieder für die geleistete Arbeit und fordert zur 
Abstimmung über die Entlastung des Vorstandes auf. 
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Mit 53 Ja-Stimmen wird der Vorstand von der Mitgliederversammlung entlastet; Gegenstimmen gibt 
es nicht. 

 
TOP 7:   Neuwahl des Vorstandes und eines Kassenprüfers 
 

1. Neuwahl der 1. Vorsitzenden 
 

Vorgeschlagen für den Posten des 1. Vorsitzenden wird Birgit Meyer; weitere Vorschläge werden 
nicht abgegeben. Das durch den Alterspräsidenten vorgenommene Abstimmungsverfahren ergibt: 

• 53 Ja-Stimmen, 
•   0 Gegenstimmen. 

Birgit Meyer nimmt die Wahl an. 
 
Der Alterspräsident gratuliert ihr zur Wahl und wünscht Ihr zwei weitere erfolgreiche Jahre in der 
Vereinsführung. Anschließend überträgt er ihr wieder die Versammlungsleitung. 

 

2. Neuwahl der weiteren Vorstandsmitglieder und der Vorstands-Beisitzer 
 

Auf Vorschlag wird Peter Giezel mit 52 Ja-Stimmen und 1 Nein-Stimme erneut zum 2. Vorsitzenden 
gewählt. Er nimmt das Amt an. 

Petra Schliephake wird als Schriftführerin vorgeschlagen. Ihre Einverständniserklärung zur Wahl 
liegt der Niederschrift bei. Die Anwesenden wählen sie einstimmig. 

Als neuer Kassenwart wird der Sportfreund Lothar Krüger genannt. Dieser erklärt sich bereit weitere 
2 Jahre den Posten zu übernehmen, da es bei der Übergabe an Hanna Hintze unvorhersehbare EDV-
Probleme gegeben hat.  

Die Mitgliederversammlung wählt Lothar Krüger einstimmig erneut zum Kassenwart. Lothar 
Krüger nimmt die Wahl an. 

Hanna Hintze wird zur Vorstands-Beisitzerin mit der Auflage, 2. Kassenwart mit einer 
Gegenstimme gewählt. Sie nimmt die Wahl an.  

Als weitere Vorstands-Beisitzerin wird einstimmig Anette Winterberg gewählt; sie nimmt die Wahl 
an. 

Zur Frauenbeauftragten wird einstimmig Hanna Hintze gewählt. 

Die nächste Kassenprüfung wird von Marco Gräber (1. Prüfer, Aufrücker) und Torsten Große 
(einstimmige Neuwahl) vorgenommen.  

 
TOP 8: Anträge 
 

Es wird beantragt zur Satzungsänderung eine Arbeitsgruppe zu benennen. Manfred Rasche erklärt sich 
bereit diese zu leiten. Mitwirken werden Petra Schliephake, Marco Gräber, Lothar Krüger und Hanna 
Hintze. 
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TOP 9: Verschiedenes 
 

Peter Giezel bittet Überlegungen betreffend der im kommenden Jahr anstehenden 70-Jahr-Feier 
anzustellen. Vorschläge bitte an ihn. 

Lothar Lange regt an die Homepage mehr zu füllen, vor allem mit Aktuellem und die neuesten 
Termine (Vereinsaktuelles) auf die 1. Seite zu setzen.  
 
Die 1. Vorsitzende dankt nochmals allen Anwesenden für ihr Erscheinen und schließt die 
Versammlung um 21.30 Uhr. 

 
 

 
 



 

 
 
 

Anlage zum Protokoll: 
 
Amtierende Abteilungsleiter April 2016 
 
Fußball:    Thomas Rettberg 
Gymnastik:    Gudrun Reimann 
Kinderturnen:  Nicole Zemke 
Tanzsport:   Manfred Rasche 
Tennis:    Torsten Große 
Tischtennis:   Malte Gröpler 
 


